



Communiqué de presse

Vendredi 1^{er} juillet 2022

6 jeunes grenoblois-es s'élancent à vélo de Grenoble à Annecy

Du lundi 4 juillet au jeudi 7 juillet, 6 jeunes participeront à une escapade à vélo au départ de Grenoble, avec une escale à Alberville et une arrivée prévue à Annecy. Le projet, né de la collaboration entre la Ville de Grenoble et la MJC Anatole France, vise à sensibiliser les jeunes à l'utilisation du vélo pour leurs déplacements et leurs loisirs.

Lundi 4 juillet, 6 jeunes s'élanceront dans un voyage à vélo de Grenoble à Annecy.

Pour l'occasion, **Annabelle Bretton**, Adjointe à l'Éducation populaire, la Jeunesse et la Démocratie ouverte, donnera le top départ ce lundi 4 juillet à 9h30 devant les marches de l'Hôtel de Ville.

Pendant trois jours, ils pédaleront et feront une escale à mi-parcours à Albervilles. A l'arrivée, le groupe visitera Annecy et rencontrera des jeunes ambassadeurs et ambassadices de la ville. Retour prévu le 7 juillet.

Le projet est porté par la Ville de Grenoble, dans le cadre du projet Émergences, et par la MJC Anatole France. Le groupe est composé de 6 jeunes, dont 3 du projet Émergences et 3 de la MJC Anatole France. Ils et elles seront accompagné-es par deux référent-es, aussi issu-es d'Émergences et de la MJC.

OBJECTIFS VISÉS?

Sensibiliser les jeunes à l'usage du vélo dans le cadre de leurs déplacements et de leurs loisirs (ils visiteront Albervilles et Annecy à vélo). Ce voyage de plusieurs jours à vélo leur permettra aussi de se surpasser.

ZOOM SUR LE PROJET ÉMERGENCES

Laisser la parole à la jeunesse, valoriser leurs talents et donner vie à la puissance de leurs mots : tel est le défi lancé par Emergences.

Lors de chaque édition, l'événement rassemble des jeunes de tout horizon, les initie dans une discipline artistique sous l'encadrement de professionnels et leur donne la chance de s'exprimer sur les planches face à un public.



Émergences, Ludic Street

© Auriane Poillet, Ville de Grenoble 2021